



令和4年度学校だより11月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなべ
高鍋町立高鍋東中学校
Municipal Takanabe East Junior High School
自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



天高く馬肥ゆる秋

秋空が澄み渡って高く晴れ、爽やかで気分の晴々とする秋の季節の形容。

11月としては少し時期はずれを感じますが、まだ秋空が見られます。高鍋東中生もこの秋空のように爽やかにお互いを思いやり日々の学校生活を過ごしてほしいですね。



体育大会

10月9日に待ちに待った体育大会が開催されました。それまで実行委員長を中心に、各団長やリーダーが団員をまとめてきました。雨天が予想される中で、開催時刻を早めたり、プログラムの変更もありましたが、最高の体育大会となりました。

団長

私は、今年の体育大会で団長を務めました。ですが少し心配な点もありました。私は小学1年生から6年生まであまり人前に立つということをしてきませんでした。人前に立つとすぐ緊張してしまうし、優柔不断で決断力もないので、みんなを困らせることが沢山あるのではないかと心配していました。しかし、いざ体育大会の練習が始まると人前に立っても緊張しなくなり、だんだん決断力もついてきてその心配がなくなりました。そしていよいよ体育大会が開催されました。天候は雨でコンディションは最悪で、さらに競技でなかなか自分たちの団が1位を取ることができなく負の連鎖が続きました。しかし、そんな中で私たちの団はコンディションが最悪でも声だけは関係ないと思いのどの団よりもみんなの喉が枯れるまで声を出し続けました。その結果、競技優勝は逃したものの応援優勝を取ることができました。二冠は取れなくても仲間と一緒に青春して最高の思い出をつくることができ本当にいい体育大会でした。

町社会福祉大会で表彰

10月1日に、町社会福祉大会表彰式が、役場で開催されました。本校は、生徒会の企画で毎年募金活動を行っています。その取組を認めていただいたの表彰です。生徒会長が代表して受賞しました。



スターバンク

生徒会の取組の一つとして、初めてスターバンクという取組が行われました。これは、「2学期から生徒の特技を披露する場を作ってほしい」という声を受けて、生徒会で自分の特技を披露する機会を設けたものです。今回は、空手とダンスの二組の特技披露が行われました。これからが楽しみです。

高鍋高校生との交流

11月に2年生は職場体験学習に取り組む予定にしています。生徒たちにとっては正式な場での初めての大人の方々との会話や対応をすることになります。そこで礼儀等の指導の講師として、高鍋高校生活文化科の皆さんが来ていただきました。緊張とともに楽しい雰囲気の中で、しっかりと学ぶことができました。



学校のきまり、心得検討委員会

生徒総会での意見を受けて、現在、生徒が中心となり見直しが行われています。保護者の皆様にもアンケートにご協力をいただいています。3年生の思いもあり、今年中には方向性が出るのではないかと考えています。生徒にとってより良いきまりができていくのではないかと思います。本校においては、伝統的に教師と生徒には信頼関係があると思います。教師も生徒もその信頼を裏切らないように頑張るといような関係を築いていければと思っています。

これらの取組と同時に、学校側としては、学校外での生活を定める項目についてもできれば無くしていく意識が大切だと思っています。例えば、生徒だけの外食の禁止、外泊の禁止等がそれに当たりますが、本来は保護者の責任であるはずの家庭での過ごし方まで、「夏休みの心得」等の文章の中に規定する必要はないと考えます。当然、家庭との連携は必要なことですが、今すぐということではありませんが、これらのことが理解を得られるように今後進めていく必要があると思っています。



【後記】 学校近くの郵便局前で、15年毎朝、交通安全指導をいただいている地域の方がおられます。近く学校にお招きして感謝の会を開く予定にしています。(校長)

※ この学校だよりについては、生徒が活躍する場面について、氏名やアップ写真を積極的に紹介したいところですが、ホームページに掲載する関係で掲載しないようにしていることをご理解ください。
高鍋町立高鍋東中学校 〒884-0002 児湯郡高鍋町大字北高鍋3321番地 ☎:0983-23-0046 Fax:0983-22-3437 ※ 生徒たちの様子をぜひ学校ホームページでもご覧ください。